



# **colegio científico “Montessori” Sololá**

**Profesor: Eliezer úzias López Chávez**

**Curso: ciencias sociales y formación ciudadana**

**Tarea/trabajo: Discurso**

**Estudiante: Emanuel Bonifacio Garcia Tzoc**

**Ciclo: 2022**

Bueno yo creo que los tres discursos son increíbles, ya con el simple hecho de que los tres digan cosas maravillosas de el país de Guatemala aun que si que admito que me fue muy difícil de decidirme en cual escoger como tal ya que los tres tenían unos muy buenos argumentos que para mi son increíbles, como es posible que elaboren unos discursos muy pero muy buenos, donde dejan claro sus intenciones, las cuales son, dar las gracias y refutar la increíble convivencia que tienen todos los países iberoamericanos que tenían relaciones estrechas con las mesoamericanas, aunque si soy sincero el discurso de “ANA BOTELL” a mi parecer es increíblemente aplastante ante los otros 2 discursos así que el discurso que decidí elegir fue el de ANA BOTELLA.

ANA BOTELLA dice agradecer la arquitectura del teatro donde se llevaba a cabo el evento, que también la honra que se lleve a cabo donde fue premiado a Miguel Ángel Asturias, uno de los mas grandes literarios que también es un ganador a un premio nobel, también dijo que Guatemala y su bandera con sus hermosos colores del blanco y azul en lo mas alto de Guatemala eran bellos, pero lo que mas me llamo la atención de este discurso en general es que sus argumentos para validar su discurso, son simplemente increíbles que también fueron uno de los motivos con los cuales me decidieron elegir este discurso, en general me gusto que esta persona perteneciera a la organización llamada UCCI que en la forma que yo interprete, esta organización se encarga de aumentar la convivencia de los países iberoamericanos intercambiando culturas ya que en todos esos países iberoamericanas sus culturas segun que si que son muy ricas en historia y evolución que le ha tomado llegar a donde están, pero Guatemala no se queda corta, porque esta sería la central de todo ese aglomerado de países.

Que también es quienes junta a esos países para que crearan una increíble y formidable riqueza cultural, esta señora dijo que no quería que esos países sean conocidos por los conflictos que puede que tengan, sino como la aglomeración de países que comparten culturas.!..!

Esta señora quiere que los países iberoamericanos sean una increíble cultura combinada, algo que yo personalmente aprecio y apoyo, ya que en la vida no solo se tiene que mantener lo mismo día tras día, tiene que haber cambios y evoluciones que sean extensas y eso mismo quiere ANA BOTELL con los países, que se expandan y sean mas y mas ricas en cuanto a historia cultural es referida.

FIN.